

BAKAMLA

Babinsa Masuk Sekolah Didesa " Memberikan Motivasi Dan Semangat Para Generasi Muda Menuju Masa Depan

Maskuri - BANJAR.BAKAMLA.ID

Feb 14, 2023 - 20:19



Babinsa Masuk Sekolah Didesa " Memberikan Motivasi Dan Semangat Para Generasi Muda Menuju Masa Depan

MARTAPURA - Melalui Babinsa Masuk Sekolah Didesa .Sersan Satu Yuliani berikan motivasi belajar kepada siswa-siswi MTs desa Aluh-aluh Kecil Muara Kecamatan Aluh-aluh Kabupaten Banjar. Selasa (15/2/23)



Sertu Yuliani Babinsa Koramil 1006-11/Alh mengatakan bimbingan serta penyuluhan tentang peningkatan kedisiplinan dan motivasi belajar

Kepada Adik - adik, Yuliani menambahkan beberapa hal yang intinya, mengajak kepada para siswa- siswi untuk meningkatkan kualitas disiplin, rajin dan tekun belajar, taat kepada orang tua serta patuh kepada guru." Tuturnya"

"Kedisiplinan adalah modal kita untuk maju. Tanpa kedisiplinan yang baik dan benar, maka semuanya akan hancur dan berantakan.

Kita hidup harus disiplin dan semuanya dalam hidup ini harus Disiplin," ungkapnya.

Lebih lanjut, Babinsa juga menjelaskan bahwa dengan kegiatan ini, agar siswa-siswi MTsn selalu mematuhi segala peraturan yang ada di sekolah maupun kegiatan di luar sekolah.

Sehingga mereka akan terbiasa disiplin dalam setiap aktifitas kegiatan dalam kesehariannya.

Selain itu, Guru harus mampu menyajikan informasi dengan menarik, dan sesuatu informasi yang disampaikan dengan teknik yang baru, dengan kemasan yang bagus didukung oleh alat-alat berupa sarana atau media yang belum pernah dikenal oleh mereka sebelumnya sehingga menarik perhatian bagi mereka untuk belajar.

Kepala Sekolah MTsn Zainal Hakim mengucapkan berterima kasih kepada

Babinsa yang telah hadir dan meluangkan waktu memberikan motivasi kepada anak-anak dan berharap "silaturahmi terus terjaga" Ujarannya"

Melalui Babinsa Masuk Sekolah di Desa akan terus memberikan suatu gerakan atau aktifitas yang sifatnya untuk memberikan dorongan dan motivasi kepada para generasi muda untuk menjadi manusia yang memiliki kedisiplinan, karakter dan kemampuan yang baik untuk menghadapi tantangan jaman di masa yang akan datang.(pendim 1006).